

## Radfahrprüfung an der Clemens-Schule in Hornburg

**K**urz vor den Sommerferien fand für die Kinder der 4. Klassen die Radfahrprüfung statt. Seit Anfang Mai hatten die Schülerinnen und Schüler fleißig Verkehrsregeln gelernt und absolvierten am 01.06.17 einen Geschicklichkeitsparcours der Verkehrswacht, den die Polizeibeamtin Frau Hartmann organisierte und begleitete. Auf dem Schulhof galt es zu beweisen, wie sicher man mit dem Fahrrad umgehen kann: Spur halten, einhändig fahren, langsam fahren... Vorab wurden viele Übungen zum sicheren Fahren auf dem Schulhof sowie auch auf den Straßen rund um die Schule durchgeführt. Jedes Kind konnte dabei auf einem neuen schuleigenen Fahrrad üben.

In einer theoretischen Prüfung gab es viele knifflige Fragen zu verschiedenen Verkehrssituationen zu beantworten.

Einige Kinder nutzten zuvor die Gelegenheit, ihre eigenen Fahrräder durch die Polizei auf Verkehrssicherheit überprüfen zu lassen. Am 01.06. stellten die Kinder ihre Fahrräder in ihren Helmstorten, die zum Einzugsgebiet der Clemens-Schule gehören, der Polizistin Frau Hartmann (Verkehrssicherheitsberaterin der Polizei Wolfenbüttel) vor und konnten die begehrte Plakette in Empfang nehmen. In diesem Jahr gab es bedauerlicherweise nur eine Beteiligung von 19 Schülern.

Am Freitag, den 09.06. stand dann die praktische Prüfung an. Dank der Hilfe zahlreicher Eltern und der Polizei konnten alle

Streckenposten besetzt werden und 60 Kinder zeigten, was sie gelernt hatten. An vieles galt es zu denken: Wie fahre ich richtig an, wie fahre ich sicher an einem parkenden Fahrzeug vorbei, wie biege ich richtig nach links ab, welche Vorfahrtsregeln muss ich beachten?

Dies alles mussten die zum Teil doch sehr aufgeregten Schüler den Beobachtern, die aufmerksam jeden Fehler notieren, zeigen. Am Ende konnten sich dann sehr viele Kinder über ihre bestandene Radfahrprüfung freuen.

Astrid Meyer (Fachkonferenzleitung Sachunterricht, Clemens-Schule) / Fotai: J.J.

